

'CAMINANDO POR UN RETO' SE CONVIERTE EN UN MOVIMIENTO MUNDIAL



Ya se ha alcanzado la cifra de **42 municipios** adheridos a la iniciativa que se desarrollará el **12 de noviembre**, con lo que ya está cerca del objetivo de 50 localidades implicadas. Entre esos más de 40 municipios inscritos hay representación de países como **Argentina** y **México**, lo que convierte a 'Caminando por un reto' en un movimiento de ámbito mundial.

El objetivo es que, el próximo 12 de noviembre, **80.000 personas** en diferentes lugares recorran de forma simultánea 5 kilómetros para sensibilizar en torno a la promoción de la actividad física y la lucha contra la obesidad. La suma de los pasos dados por todos los participantes equivaldría a la distancia que separa la Tierra de la Luna.

Además de esos 42 municipios, hay también 24 entidades y organismos; 5 universidades; 3 diputaciones provinciales (Málaga, Huelva y Almería) implicadas en el desafío de

alcanzar la Luna por una buena causa.

Más información en www.caminandoporunreto.com/

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/caminando-por-un-reto-se-convierte-en-un-movimiento-mundial?elem=284552>